

Carlsberg Preis 2017

September 2017



CARLSBERG-PREIS

Der Norden kürt seine Besten

Vier Preisträger wurden am Montag Abend in Hamburg für ihre erfolgreichen Konzepte ausgezeichnet. Mit dabei sind Newcomer und Traditionsbetriebe.



FOTOS

Glückliche Sieger: Die diesjährigen Carlsberg-Preis-Träger mit Jurymitgliedern



CARLSBERG-PREIS

Die Vielfalt der Welt auf dem Teller



FOTOS

Opulent: Riesige Kronleuchter verwandeln das Restaurant in einen Festsaal.

Samstag, 30. September 2017



Bremen. El Mundo heißt auf Spanisch die Welt. Und die Küchen der Welt spiegeln sich in der Speisekarte des gleichnamigen und größten Restaurants in Bremen wider, das in diesem Jahr den Carlsberg-Preis in der Kategorie bestes